

Les inscriptions sont ouvertes pour la Montée historique du Ballon d'Alsace

La Montée historique internationale du Ballon d'Alsace, programmée du 8 au 10 août 2025, réunira amateurs de véhicules anciens et passionnés de sports mécaniques. Avec un parcours de 12,7 km et des participants venus de toute l'Europe, l'événement promet une immersion dans l'histoire de l'automobile au cœur des paysages vosgiens.

C'est au cœur des Vosges, à la frontière entre l'Alsace et la Franche-Comté, que se déroule la montée historique internationale du Ballon d'Alsace. Une façon unique de célébrer l'histoire de l'automobile tout en mettant en valeur les performances des véhicules anciens sur nos routes de montagne pittoresques. C'est une expérience excitante à la croisée de la passion pour les voitures classiques et des sports mécaniques. L'édition 2025 se déroulera les 8, 9 et 10 août.

Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes. « Dès le premier jour 16 dossiers sont arri-



Parmi les véhicules anciens, les voitures d'avant-guerre sont toujours plébiscitées. (C) Historally

ves dont ceux de 9 Suisses 3 Allemands et 2 Belges, confirmant ainsi l'appellation internationale» précise Jean-Pierre Munsch, président d'Historally.

Pour cette course avec une montée de 12,7 km au départ de Lepuix, quatre formules d'inscription sont possibles : la

« Classic », idéale pour un pilote seul, la « Duo Classic », la même pour un équipage pilote/copilote ou pilote/pilote, la « Vintage », une formule pour les couples par excellence mais pas que, ou la « All inclusive » avec le confort du tout compris.

Renseignements sur <https://monteeballondalsace.com>